

# Peduli Wilayah Binaan Babinsa Demta Jalin Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Jun 21, 2024 - 15:19



Sentani - Babinsa Koramil 1701-12/Demta Serka Oktovianus Batman, Sertu Andariastiku dan Bhabinkamtibmas Aipda Yunus Tunya melaksanakan komunikasi sosial bersama tokoh adat dan tokoh Pemuda bapak Naptalia Ajam dan Otis Usupar, di Kampung Yougapsa, Distrik Demta, Kabupaten Jayapura, Kamis (20/6/2024).

Melalui Komunikasi Sosial (Komsos) seorang Babinsa akan mengetahui tentang

kondisi sosial masyarakat dan sekaligus untuk mendapatkan data dan fakta sebagai penunjang tugas pokok sebagai prajurit komando kewilayahan.

Menurut Babinsa Sertu Andariastiku, kegiatan ini merupakan rutinitas aparat kewilayahan, guna meningkatkan harmonisasi hubungan antara aparat teritorial yakni Babinsa dengan tokoh adat dan tokoh pemuda di wilayah binaan agar terjalin hubungan yang baik.

"Silaturahmi dengan tokoh adat dan tokoh Pemuda Yougapsa kali ini sekaligus melaksanakan Komsos pendataan jumlah penduduk baru sebagai kelengkapan data penduduk yang ada di wilayah binaan," tegasnya.

Sebagai Babinsa mengajak dan mengimbau tokoh adat dan tokoh pemuda turut serta bekerja sama dalam pelaksanaan tugas Babinsa di kampung. Jangan ada peredaran Miras dan Narkoba di Kampung Yougapsa, barang barang itu yang menjadi penyebab sumber segala permasalahan yang ada, harap Babinsa.

Selain itu, Komsos juga dapat meningkatkan hubungan kemanunggalan TNI bersama rakyat, secara tak langsung Babinsa dapat mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan menjelang Pemilihan kepala daerah (PILKADA) nantinya, imbuhnya.

Sementara itu, bapak Naptalia mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil Demta yang telah hadir di kampung kami. Kita harus melakukan kerja sama dan kolaborasi, koneksitas dan saling perkuat dalam menjaga kamtibmas di kampung.

"Terima kasih atas masukan serta motivasi Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Kami juga sudah umumkan melalui gereja untuk menghindari Miras dan Narkoba. Mari kita sama sama jaga Kampung yang kita cintai ini, tetap aman dan damai," tutupnya. (Redaksi Papua).